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Monsieur le Maire, 

Le service ALAS, créé il y a quelques années, a pris de l’ampleur et propose aujourd’hui beaucoup 
d’ac8vités.  

Un certain nombre d’entre elles se font en u8lisant le minibus, donc avec une capacité d’accueil 
réduite puisqu’il n’y a que 9 places au total. Quelques-unes sont proposées avec un transport en car, 
offrant donc plus de places. 

Les habitants concernés s’interrogent toujours sur deux points en par8culier pour lesquels nous 
souhaiterions nous aussi des informa8ons, le choix du mode de transport et les tarifs : 

- Lorsque seules quelques personnes peuvent accéder au minibus, les critères de choix des 
seniors restent opaques, le roulement annoncé dans le règlement intérieur ne convainc pas 
vraiment. Au-delà de nous confirmer le respect de ces règles, la solu8on serait de proposer 
plus souvent un transport en car. 
 

- Des habitants nous ont également interpelé sur les tarifs de ces ac8vités, qui semblent très 
inférieurs aux prix du marché. Cela suggère donc une par8cipa8on forte du budget 
communal. 
 

Nous, élus, vous posons donc la ques8on : quel est le budget annuel du service ALAS, et comment 
pouvez-vous facturer toutes ces ac8vités à des tarifs que nous ne votons jamais en conseil municipal, 
pas plus que tous les voyages des seniors ? 

Je vous remercie. 


